



Omnes Capital est un acteur majeur du capital investissement, dédié au financement des PME. Avec 2,1 milliards d'euros sous gestion, Omnes Capital apporte aux entreprises les fonds propres nécessaires à leur développement à travers ses expertises de référence : Capital Développement & Transmission, Capital Risque, Energies Renouvelables, Co-Investissement, Fonds de fonds secondaire.

Omnes Capital était une filiale de Crédit Agricole S.A. jusqu'en mars 2012. La société est aujourd'hui détenue par ses salariés. Omnes Capital est signataire des Principes pour l'Investissement Responsable des Nations Unies (PRI). [www.omnescapital.com](http://www.omnescapital.com)

# CAPITAL DEVELOPPEMENT & TRANSMISSION SMALL CAP

## Omnes Capital organise la transmission du capital d'Annonay Productions France dans le cadre d'une opération de MBO

Septembre 2014

### Caractéristiques de l'opération

**Date :** Septembre 2014

**Opération :** Management buy-out\*

**Fonds :** LCL Expansion 2

**Co-investisseurs :** Management

**2<sup>e</sup> investissement** de l'année pour le fonds LCL Expansion 2

\* Management buy-out (MBO) : opération de transmission d'entreprise ou toute opération financière pouvant faire jouer un effet de levier (dette junior, senior, Mezzanine) réalisée avec des cadres de l'entreprise.

### Annonay Productions France en bref

**Activité :** conception, fabrication, distribution d'équipements pour piscines

**CA 2014 (estimation) :** 36 M€

**Effectif :** 130 salariés répartis sur 7 sites



### L'équipe Small Cap

**40 opérations**  
d'investissement en 10 ans

**18 millions d'euros**  
investis en 2014

**18 sociétés** en portefeuille

**110 millions d'euros**  
sous gestion

**Benjamin Arm**, Responsable Equipe  
Capital Développement & Transmission

**Laurent Espic**, Directeur associé

**François Lory**, Directeur d'investissements

**Fabrice Crabié**, Directeur de participations

**Bertrand Dupray**, Chargé d'affaires

Omnes Capital entre au capital d'Annonay Productions France (APF) à l'occasion de la transmission managériale et capitalistique du groupe entre son Président Bruno Relmont, et son Directeur Général Clément Chapaton.

Créé en 1994 et dirigé depuis 2001 par Bruno Relmont, APF est le leader français de la conception, la fabrication et la distribution d'équipements pour piscines (liners, couvertures à barres, volets automatiques et couvertures d'été et d'hiver). L'entreprise est basée à Annonay (07) et dispose d'un maillage géographique complet en France, avec 130 collaborateurs sur ses 7 sites.

En 2014, le groupe prévoit un chiffre d'affaires de plus de 36 millions d'euros. Il affiche une croissance importante à deux chiffres depuis près de 5 ans, malgré un contexte de marché en France peu favorable.

L'arrivée d'Omnes Capital permettra de donner à la société les moyens d'élargir sa gamme de produits, notamment par croissance externe, de renforcer sa position de leader sur ses marchés historiques et d'accélérer la dynamique de croissance sur de nouveaux marchés à l'échelle européenne.

“ Cette opération s'inscrit dans la continuité du projet de transmission du groupe initié il y a 3 ans avec l'arrivée de Clément Chapaton. J'ai pleinement confiance dans sa capacité à mener avec succès les projets de développement du groupe dans lequel je resterai fortement impliqué sur le plan humain et au niveau capitalistique. ”

**BRUNO RELMONT,**  
Fondateur, APF

“ Je suis heureux de reprendre la direction opérationnelle et la présidence du groupe avec Bruno Relmont à mes côtés et le soutien d'Omnes Capital. Il s'agit d'une véritable opportunité de porter ensemble le groupe vers une nouvelle étape de son développement. ”

**CLÉMENT CHAPATON,**  
Président, APF



Omnes Capital is a major player in private equity, with a commitment to financing SMEs.

With €2.1 billion in assets under management, Omnes capital provides companies with the capital needed to finance their growth and with key expertise in a number of areas: Buyout & Growth Capital, Venture Capital, Renewable Energy, Co-Investment, Secondary Funds of Funds. Omnes Capital was a subsidiary of Crédit Agricole until March 2012. The firm is now owned by its employees. Omnes Capital is a signatory to the United Nations Principles for Responsible Investment (PRI). [www.omnescapital.com](http://www.omnescapital.com)

# SMALL CAP BUY OUT & GROWTH CAPITAL

## Omnes Capital has arranged the management buy-out of Annonay Productions France - September 2014

### Key features of the deal

**Date:** September 2014  
**Description:** Management buy-out  
**Fund:** LCL Expansion 2  
**Co-investors:** Management  
**Second investment** for LCL Expansion 2 fund in 2014

### Annonay Productions France in brief

**Business:** design, manufacture and distribution of pool equipment (liners, slat covers, automatic rollers, and summer and winter pool covers)  
**2014 sales (estimate):** €36 M  
**Staff:** 130 employees based in 7 sites



### The Small Cap team

**40** investment transactions  
in 10 years

**18** million euros  
invested in 2014

**18** companies  
in portfolio

**110** million euros  
in assets under management

- Benjamin Arm**, Head of Buy-out & Growth Capital
- Laurent Espic**, Partner
- François Lory**, Director
- Fabrice Crabié**, Investment Manager
- Bertrand Dupray**, Associate

Omnes Capital is investing in Annonay Productions France (APF) as part of the transfer of ownership of the group from its Chairman Bruno Relmont to its Chief Executive Officer Clément Chapaton.

Founded in 1994 and led since 2001 by Bruno Relmont, APF is now the French leader in the design, manufacture and distribution of pool equipment (liners, slat covers, automatic rollers, and summer and winter pool covers). The group is based at Annonay (Ardèche department) and possesses extensive geographical coverage in France, with 130 employees at its 7 sites.

For 2014, the group forecasts sales of over €36 million and has achieved double-digit growth for close to five years in a struggling French pool market.

Omnes Capital's backing will help to give the company the means to expand its range of products, potentially via acquisition-led growth, to strengthen the group's leadership position in its core markets and accelerate its growth momentum in new European markets.

*“This transaction is part of the group’s ongoing transfer of ownership initiated three years ago with the arrival of Clément Chapaton. I have full confidence in his ability to see the group’s development projects successfully through to fruition, and I will remain heavily involved from both a human perspective and as a shareholder.”*

**BRUNO RELMONT,**  
Founder, APF

*“I am happy to take over operational leadership and as chairman of the group, with Bruno Relmont alongside me and with support from Omnes Capital. This represents a genuine opportunity for us to drive the group onto the next stage in its development.”*

**CLÉMENT CHAPATON,**  
Chairman, APF